



## Importante alijo de droga incautado por la Policía Local de Manzanares

La Plaza de Julián Mellado, cuyas viviendas fueron en su momento destinadas a maestros, están hoy ocupadas por familias de raza gitana, en su mayoría, que se dedican a las más variadas ocupaciones, no siempre dentro de la legalidad, como en el caso que nos ocupa en el que la Policía Local de Manzanares ha realizado un largo y variado tipo de controles en las inmediaciones de la citada Plaza de Julián Mellado en los que se han registrado, cacheado e identificado a diversas personas y vehículos relacionados con el tráfico y consumos de sustancias estupefacientes.

En la tarde del pasado día 15 y como consecuencia de estos controles de vigilancia en las cercanías de la plaza de Julián Mellado se observó a una señorita que conducía un turismo Fiat-Tipo, matrícula CR-5619-L blanco, que se dirigió al inmueble n.º 1 de la plaza. Transcurridos unos quince minutos y en la salida de la plaza hacia la calle de las Cruces, se interceptó el vehículo y se solicitó la documentación a la ocupante, que respondía a las iniciales de FCP, de 43 años, de Villarta de San Juan, pasando posteriormente al registro del coche del que se ocuparon 30,6 gr. de hachís, por lo que se procedió a la detención de la conductora.

La Policía Local de Manzanares

consideró entonces que en el n.º 1 de la Plaza de Julián Mellado pudieran existir sustancias estupefacientes, por lo que optaron por solicitar al juez de guardia una orden de registro, haciéndose ésta en la misma tarde y dando como resultado la ocupación de 86,5 gr. de hachís y 14,2 gr. de heroína, distribuida parte de ella en dosis preparadas para el consumo y venta. Se intervinieron también unas 20.000 ptas. en metálico, joyas de diferente valor, armas blancas y útiles para la droga.

Como resultado de la operación

procedieron a la detención de tres personas: dos hombres, J.C.M. de 17 años, A.C.M. hermano del anterior de 19 años y una mujer E.G.V., de 18 años, todos ellos vecinos de Manzanares, que tras la detención pasaron a disposición judicial.

Esta es la mayor incautación de droga realizada por la Policía Local de Manzanares en los últimos años y que ha dado como resultado la detención de cuatro personas y la intervención de un total de 117 grs. de hachís y 14,2 gr. de heroína, lo que hace que podamos felicitar a nuestros policías por su eficacia.

### INFORME DE LA POLICÍA LOCAL

Después de realizar el servicio de aprehensión de droga llevado a cabo el pasado día 15 de este mes en la Plaza de Julián Mellado, esta Policía Local ha intensificado los controles de vigilancia y registro a las personas y vehículos que rondan toda la zona de influencia de la referida Plaza y que pudieran estar relacionadas con el tráfico y consumo de sustancias estupefacientes, procediendo sobre las 17 horas del día 18 (sábado-tarde), policías de la plantilla de Manzanares a la identificación de dos jóvenes, los cuales respondieron a las iniciales de P.M.A., de 18 años y F.J.C., de 18 años, ambos vecinos de la localidad de La Solana, a los cuales se le incautaron 7 gramos de hachís, practicando las oportunas diligencias.

Posteriormente y sobre las 21 horas del mismo día la dotación policial identificaba a otros dos jóvenes que conducían un turismo Ford-Fiesta, matrícula CR-9018-K, respondiendo a las iniciales de J.M.H.A., de 27 años y M.O.B. de 18 años, ambos vecinos de la localidad de Almagro, a los que se les aprehendieron un total de 38 gramos de hachís, siendo detenidos y puestos a disposición judicial, como presuntos responsables de un delito contra la salud pública.